
 

 

 
 

FEUILLE D’ACACIA 
SAUTERIEZ-VOUS D’UN AVION SANS PARACHUTE ? 

 

La réponse est évidente, c’est NON ! 
Pourquoi ? parce que, même si vous n’êtes pas 
un parachutiste, vous avez conscience du 
résultat final avant de sauter. 

 
 

Quelle comparaison avec notre travail ? 
C’EST LA MÊME CHOSE ! Tous les jours nous sautons dans notre travail. L’important, ce n’est pas 
le saut, ce sont les moyens que nous avons pour faire notre travail en toute sécurité et rentrer chez 
nous intact.  

 
 
 
 

…Et le poste de soins deviendra l’endroit 

le plus tranquille de l’entreprise. 

POUR CHACUN D’ENTRE NOUS 
Comme nous sommes responsables, avant de commencer 

notre travail, formons-nous, posons-nous les mêmes 
questions : 

Avons-nous les bons équipements ? 

Avons-nous la bonne formation ? 

Avons-nous les bonnes instructions ? 
Avons-nous la liste des risques du poste ? 

Et surtout, même si nous sommes très expérimentés, 
répétons-nous toujours les consignes avant chaque 
prise de poste. 

Alors 
BON SAUT DANS NOTRE TRAVAIL… 

POUR LE PARACHUTISTE 
Comme il est responsable, avant de 

sauter, un parachutiste se forme, 
connait et vérifie ses équipements, 

s’assure auprès de ses collègues qu’il 

est bien équipé. Il fait la même chose 

pour eux. Il connait aussi la vitesse et 
la direction du vent ainsi que le lieu 

d’atterrissage, et surtout, même s’il 
est très expérimenté, il se répète 
toujours les consignes avant chaque 
saut.  
En résumé, il connait et applique 
toutes les règles de sécurité car ce 
n’est pas le saut qui est important 
mais d’arriver en parfaite santé sur 
terre à la fin du saut. 


